



Políticas, Gobierno y Asuntos Públicos
Chevron Corporation
C.P. Buzón 6078
San Ramon, CA 94583-0778
www.chevron.com

News Release

PARA DISTRIBUCIÓN INMEDIATA

H5 llega a arreglo con Chevron en relación al caso ecuatoriano

SAN RAMON, Calif., 3 de septiembre, 2015 – Chevron Corporation (NYSE: CVX) ha llegado a un acuerdo extrajudicial con H5, una firma de servicios legales y de descubrimiento de pruebas electrónicas con sede en California. En el acuerdo, H5 retiró su apoyo al litigio contra Chevron en Ecuador y cedió a Chevron su participación del 1,25% en la sentencia ecuatoriana de \$9.500 millones. En el 2014, Chevron obtuvo una orden judicial de descubrimiento de pruebas contra H5 por el papel de dicha compañía en apoyar y promover el juicio liderado por Steven Donziger. Un juez federal de Estados Unidos concluyó que el referido juicio contra Chevron había estado corrompido por el fraude.

"Chevron está complacida de que H5 haya puesto fin a su relación con este esquema", dijo R. Hewitt Pate, vicepresidente y asesor jurídico general de Chevron. "Chevron también se complace de que H5 haya tomado la decisión de renunciar a cualquier participación derivada de la sentencia ecuatoriana y ceder su interés a Chevron. La intención de Chevron es lograr que todos los responsables de lo que un juez federal ha calificado de fraude se vean obligados a rendir cuentas".

H5 se involucró en el caso en 2009, apoyando distintas actividades. Ayudó a recaudar fondos de Burford Capital Limited, una compañía financiadora de litigios con sede en el Reino Unido, y de James Russell DeLeon, un empresario instalado en Gibraltar. También jugó un papel fundamental para involucrar en el caso al bufete de abogados Patton Boggs para prestar asesoría legal. Burford, DeLeon y Patton Boggs han retirado su respaldo al juicio fraudulento y han llegado a acuerdos extrajudiciales con Chevron. H5 también asistió al equipo de Donziger en su respuesta al proceso de descubrimiento de pruebas entablado por Chevron con relación al Informe Cabrera, un informe de daños ordenado por la corte ecuatoriana. Posteriormente, una corte federal de EE.UU. concluyó que el Informe Cabrera fue redactado en secreto por Donziger y Stratus Consulting, una firma consultora medioambiental con sede en Colorado. Después, Stratus también llegó a un acuerdo extrajudicial con Chevron.

El 4 de marzo del 2014, el juez Lewis Kaplan, de la Corte Federal para el Distrito Sur de Nueva York, [dictaminó](#) que la sentencia por \$9.500 millones contra Chevron en Ecuador fue producto de fraude

-MÁS-

y extorsión, declarándola inejecutable en Estados Unidos y sentenciando a Steven Donziger como responsable de violar la ley RICO (por sus siglas en inglés).

En una declaración pública del día de hoy, H5 declaró:

“El acuerdo del día de hoy con Chevron resuelve todas las cuestiones pendientes en relación a H5 en el caso de Lago Agrio. Comenzando en 2009, H5 procedió de buena fe para proporcionar una variedad de servicios de descubrimiento electrónico de pruebas y asesoría en relación con el caso de Lago Agrio en Ecuador. En éste, como en otros casos, se recurrió a H5 debido a nuestra experiencia en litigios complejos e investigaciones a nivel mundial. El año pasado, Chevron obtuvo a su favor una sentencia dictada por el Juez Federal de Distrito Lewis A. Kaplan en Nueva York. Aunque H5 no fue parte de dicha demanda, ha revisado las extensas conclusiones del Juez Kaplan. En vista de esas conclusiones, entre otras razones, H5 ha decidido que no desea beneficiarse de la sentencia ecuatoriana y, por lo tanto, renuncia a cualquier interés en la sentencia”.

Al llegar a este acuerdo, H5 es el miembro más reciente en desvincularse de Donziger y los demandantes de Lago Agrio. Además del retiro de Woodsford, Burford y DeLeon, quienes repudiaron las tácticas poco éticas de Donziger y abandonaron su interés financiero en la sentencia fraudulenta, más de una docena de ex aliados testificaron contra Donziger, incluidos sus antiguos abogados colegas, [consultores ambientales](#), [financistas](#), empleados y [colaboradores ecuatorianos](#).

Chevron aún tiene demandas pendientes en Gibraltar contra Amazonia Recovery Ltd., empresa con sede en Gibraltar, establecida para recibir y distribuir los fondos resultantes de la sentencia ecuatoriana, y contra Pablo Fajardo, Luis Yanza y Ermel Chávez, quienes son directores de la compañía. Chevron alega que Amazonia Recovery Ltd. es meramente un vehículo para perpetuar el fraude.

Chevron Corporation es una de las principales compañías de energía integrada del mundo. La compañía está involucrada en prácticamente todas las facetas de la industria energética. Chevron explora, produce y transporta petróleo crudo y gas natural; refina, comercializa y distribuye combustibles para el transporte y lubricantes; fabrica y vende productos petroquímicos y aditivos; genera electricidad y produce energía geotérmica; y desarrolla e implementa tecnologías que mejoran el valor comercial en cada aspecto de las operaciones de la compañía. Chevron tiene sede en San Ramón, California. Más información acerca de Chevron está disponible en <http://www.chevron.com/>.

Para más información sobre el juicio contra Chevron en Ecuador, por favor visite <http://www.juiciocrudo.com/>.

Contacto: James Craig -- + 1 (925) 790-6253 jgzh@chevron.com